
JRCA 2015年第 5回理事会 議事録 

2015年 12月 10日（木）／文京シビックセンター５階 B会議室 18時 00分より 

出席：長瀬、中原、新井、勝田、佐藤、中島、西井、高桑、伊吹、冨田、伊藤 

 

今回より、議長を中島正義理事が務めることとなった。 

 

１：第９戦の報告 

・５万人を超す観客動員があった。 

・サービスパークが狭く、競技車と観客導線が重なる個所があった。 

・ＴＲＤラリーチャレンジとの併催で、スケジュールが厳しかった。 

・全日本ラリーと全日本のスピード行事の日程がかぶっている。どうにかならないものか。 

・撮影機材を路面に置いて撮影する場合や低空飛行のドローンなど、もし競技車に当たって

競技車が破損するなどの事態に至った場合、成績に対して責任が問われた際にどうにもでき

ないため、なんらかの対策を講じるべきではないか。 

 

２：9-11月収支報告 承認された。 

 

３：会員募集期間の設定について 

 シーズン終盤になっての会員申込が数名あった。会員メリットを勘案すると、あまりメリ

ットのない期間での入会は避けたいので、対応方法を検討した。その結果、ホームページの

入会案内の年度を、期間に応じて変更することとなった。今年度に関しては、12月中に 2016

年度会員入会案内とすることとなった。 

 

４：ＪＲＣＡ全体の活動方針および活動の在り方について 

・ＪＡＦとのスムーズなつながりを構築するための方策を再検討することとなった。 

・各部会の予算執行状況を確認し、来期の予算策定および、会としての活動方向を見定める

こととなった。 

 

５：主催者意見交換会の内容検討 

 次回理事会で意見交換会の内容を決定することとなった。 

 意見交換会会場を従来のニュートーキョー本店から変更することとなった。 

 技術委員同士の会合を意見交換会の別席で行えるかどうか、調査することとなった。 

 クルーのインカービデオアップロードに関して、注意喚起してはどうか。 

 

６：その他 

①モータースポーツジャパンが４月１６－１７日開催となり、運営事務局より、ラリーヴィ

レッジの運営協力を依頼された。唐津の翌週ということもあり、十分な協力が確約できない

ため、お断りすることとなった。 

②国家公安委員長交代に伴い、総合優勝表彰状を再依頼することとなった。 

 

７：次回理事会開催予定 ２月４日となった。  



9-11月収支報告 
    

収入 
  

支出 
 

前期繰越 預金 2808368 
 
前期未払金 0 

個人会員会費 40000 
 
HP運営費 97200 

Gyao収益 107664 
 
JRCA Video製作費 469800 

映像素材提供 180000 
 
事務局費 94800 

物品販売(DVD) 7740 
 
支払手数料 2376 

   
JRCA Video ｶﾒﾗ代 66200 

   
資材運送費 5400 

   
2015Award楯代 13500 

計 335404 
 
計 749276 

トータル 収入－支出     -413872 

通帳残高 前期繰越＋収入－支出 2394496 

 

 


